

MARTÍN DE PAZ, MALAGUEÑO. UN ENIGMA RESUELTO

Nada se sabía del número trece, **Martín de Paz**. El hallazgo de los documentos en el Archivo Histórico Provincial de Málaga puede facilitar la resolución del enigma en torno a su figura.

Martín de Paz era originario de Málaga, pues al parecer era hijo de los vecinos de Málaga, Fernando de Paz, bachiller médico, y de Catalina Hernández de Paz y tenía dos hermanos, Álvaro Pinto de Paz y Juana de Paz; pertenecía a una familia de escribanos, pues su hermano Álvaro lo fue y su tío materno, Alonso Martínez Tarégano ejerció durante bastante tiempo el oficio de escribano público de la ciudad de Málaga. Según se desprende de esta documentación Martín debió morir antes de 1536 en Panamá, pues ese año, su madre, desde Málaga, reclamó los bienes que dejó en Panamá y Perú.